

スポーツフェス

2017 (平成 29) 7.2 (日)
新栄地区体育館



豊橋市神野ふ頭町 3-22
ライフポートとよはし内
豊橋市勤労青少年ホーム



7月2日は、朝から暑い日でした。今年度第1回目のスポーツフェスの開会は午後1時、会場の新栄地区市民館での室内温は30℃を超えていたでしょう。こんな日は、とにかく熱中症注意！そして思わぬケガにも注意！

今回の参加者は一般からの参加者も含め32人、5、6人ずつの男女混合チームを編成し、誰でも気軽に楽しめるバドミントンとソフトバレーのリーグ戦でベストを尽くします。

リーグ戦で勝ち数・得点を計算し、まずバドミントンでの順位を決め、次に同じチームでソフトバレーでも、同じように順位を決め、総合優勝が決まります。

名プレー・珍プレーも続出、制限時間きっかりで全試合終了。友の会で用意した各順位の賞品をもらって各チームにっこり。気持ちよく汗をかき、楽しく親交を深めました。



各チームの戦力が偏らないようなメンバー配置もされ、ゲームの進行も整然と進みましたし、けが人も出ず、ただ暑かったけど「友の会スポーツクラブ」と「友の会」の役員一同、そして参加者全員が協力して、楽しいイベントに仕上がったと思います。

参加者のみなさん、役員のみなさん、お疲れ様でした！

秋に計画している今年度の第2回目スポーツフェスも、楽しみだね！

